

## **Schwache Auswärtsbilanz hält weiter an**

Nach der Heimsiegesserie, die man in den letzten 3 Spielen hingelegt hatte führen die Handballer der TG Laudenbach an diesem Wochenende zum SV Waldhof nach Mannheim. Galt man zwar auf Grund der Tabellensituation und der Auswärtsbilanz von bisher nur einem Punkt in dieser Saison als deutlicher Außenseiter, erhoffte man sich insgeheim doch einen oder gar 2 Punkte aus der Quadratestadt mit nach Laudenbach zu nehmen.

Taktisch gut auf das schnelle Konterspiel der Waldhöfer eingestellt startete man ins Spiel, musste aber in einer zerfahrenen ersten Halbzeit, die durch viele Fehlwürfe auf beiden Seiten gekennzeichnet war, einen Pausenstand von 13:9 für den Waldhof hinnehmen. Die zweite Halbzeit knüpfte von der Chancenauswertung nahtlos an die erste an, allein Dennis Hoffmann hielt die Laudenbacher mit einigen Glanzparaden bis 8 Minuten vor Ende im Spiel. Das zu diesem Zeitpunkt erkämpfte 22:22 konnten die Laudenbacher jedoch nicht halten und die Waldhöfer bestrafte nun jeden Fehlwurf im Angriff mit einem Konter und so stand es am Ende 26:23.

Am kommenden Wochenende gilt es nun gegen den Tabellenletzten aus Oftersheim/Schwetzingen die Punkte in eigener Halle zu behalten.

TGL: Hoffmann, Wilkening (Tor), Grader (8/7), Griesheimer, Helly, Trojan (5/1), Buchner, Ho (4), Hacker, Lach (2), F. Gottuck, S. Gotuck (4).